
COMPTE RENDU CONSEIL 12 Décembre 2022 
 

Excusée : Alexia NICOLAS BRUN, Lilian COTTE 

Absents : Céline VINCENT  

Présents : Corinne MANDIER , Roland BOIS , Noémie KAITANDJAN , Gilles PALUE, Patrick PACAUD, 
Patrice LAMBERT, Isabelle ALEXANDRE  

 

DELIBERATIONS  

• Convention avec Centre médico scolaire  

77.70 € par an à régler, tarif au prorata du nombres d’enfants scolarisés de la commune (pour régler 
visites médicales enfants) =>  délibération votée  

 

• Revalorisation des loyers des appartements : 

*appartement au-dessus mairie : valorisation à refaire en juin 23 (délai trop juste pour le faire en 
janvier).  

Tous les loyers seront ensuite révalorisés  à chaque début d’année en fonction de l’assiette 
règlementaire.   

 délibération Votée  

 

• BUDGET  

Compte prévisionnel  012 chapitre  à basculer Compte 022 :  à revaloriser de 15 000 € 
(travaux église) => délibération votée.  

DIVERS  

• VIE DE L’ ECOLE : 

Un film a été visionné par les enfants de l’école du Lendemain sur les conditions de vie des enfants 
du Ladakh (pays au Nord de l’Inde) et de Mongolie : L ’association ‘Tisser pour la paix‘permet à des 
enfants de ces pays d’effectuer un voyage dans plusieurs communes de France. Les enfants seraient 
hébergés chez l’habitant et vont à l’école de leur ‘correspondant’ français. Ainsi quelques enfants 
seraient accueillis dans des familles montagnardes. 

Ces échanges se font en coopération avec la commune de Chatte .  

L’association ‘Tisser  pour la paix ‘ demande une subvention à la commune pour le transport et prise 
en charge des frais de cantine  le temps de l’accueil des enfants. => accepté par le conseil. 

 

• TRAVAUX EGLISE  

Les ébénistes Valmin Lorey  ont terminé leur part de travaux  par rapport aux boiseries. Le conseil les 
remercie car l’entreprise a facturé la moitié des heures réellement effectuées. Ils nous donneront des 
conseils pour choisir produit de patine pour faire l’entretient des boiseries.   



Les boiseries sont protégées de l’humidité par plexiglass et il faudra aussi laisser plastiques en place 
car vitraux non remis (en attente de la maître verrière ). 

Les agents ont fait travaux peinture sur les piliers.  

Gilles a retiré seuil  pour remettre à niveau (problème d’accès pour personne à mobilité réduite). 

La porte d’entrée de l’ église est très endommagée (trous, mastiquée déjà plusieurs fois) :  

devis par entreprise Valmin Lorey   de  8487 € TTC =>  accepté par le conseil.  (travaux pour avril / mai 
2023) . 

Bruno refera le sol à l’extérieur de l’entrée de l’église avec pavés dont nous disposons.   

A noter que la commune retouchera jusqu’en 2026  des subventions  pour les travaux de l’église. 

 

L’église pourra être utilisée pour expositions, concert (accord à demander au diocèse) en plus des 
messes.  

 

• PETITE ECOLE :  

Appuis de fenêtres salle petite école  endommagés =>  devis 549 € TTC par entreprise Valmin Lorey  
pour les 2 appuis => validé par le conseil, les 4 seront à refaire. 

 

• CONGRES DES MAIRES : Mme le maire sollicite l’assemblée pour demander avis sur 
financement des frais pour aller au congrès des maires à Paris (cout environ 900e€ pour 3 
jours) : réflexion engagée, à revoir.  

 

• AGENTS :  

Contrat de Céline (agent technique) non renouvelé, termine fin Décembre (retour de Bruno et 
nombre d’heures de travail que pour 1 personne).  

Agents cantines : 2 contrats renouvelés en janvier 2023.  

Discussion autour des contrats de travail entre secrétaire de mairie et  secrétaire  

Divers  

 

Réunion autour de la fibre  par entreprise JSC France : Gilles présent.  

Etude va être refaite sur la commune ;   travaux pourraient débuter au printemps 2023.  

 

 


